

El rompecabezas de la creación

Sábado de la Creación

Referencia:
Génesis 3:1-24

**“Entonces Jehová Dios dijo a la mujer: ¿Qué es lo que has hecho? Y dijo la mujer: La serpiente me engañó, y comí.”
Génesis 3:13**

Objetivo

Mostrar que aun cuando nos equivocamos, tenemos la seguridad del perdón de Dios.

Recurso Utilizado

Un rompecabezas.

Introducción

¿Hicieron algo malo alguna vez y se preocuparon por si alguien lo descubría? Tal vez anduvieron sin permiso en bicicleta en la calle y cuando la mamá llegó y preguntó: “¿Qué hicieron?” ¿Dijeron la verdad o una mentira?

Historia

Dios hizo un mundo perfecto para que el hombre y la mujer pudieran vivir, era un lugar increíble. Nuestro mundo fue hecho como un enorme rompecabezas (tomar las piezas e ir armando). Dios hizo la luz, separó las aguas, hizo el aire, las plantas, las grandes lumbreras y los animales. Fue armando pieza por pieza, pero el sexto día, cuando prácticamente todo estaba allá, faltaba algo muy especial, la última pieza: Adán y Eva. Ellos fueron creados de manera especial, a imagen y semejanza de Dios.

El Jardín del Edén era la casa de Adán y Eva, ahí ellos tenían todo lo que necesitaba.

Dios les dijo que siempre anduvieran juntitos y no comieran del fruto de un árbol que se llamaba el árbol del conocimiento del bien y del mal.

Pero Adán y Eva desobedecieron, se separaron uno del otro y comieron del fruto prohibido. Esa desobediencia produjo muchas consecuencias terribles para el planeta Tierra. El rompecabezas que estaba perfecto fue deshecho, fue todo estropeado. Dios entonces le preguntó a Eva: “¿Qué es lo que has hecho?” Ella presentó excusas por su error. Adán y Eva se equivocaron e introdujeron el pecado en la Tierra.

Dios es tan grandioso y maravilloso que hizo un plan muy especial llamado plan de la redención. ¿Saben cómo es? Él tomó pieza por pieza de ese rompecabezas y lo fue armando otra vez. La última pieza fue la principal, la venida de Jesús aquí a la Tierra, para rescatarnos de ese mundo de pecado.

Llamado

Cuando hacemos algo equivocado, debemos arrepentirnos y pedir perdón. Jesús vino aquí a la Tierra para librar a cada persona de este mundo de pecado. Nuestro rompecabezas fue armado por las manos de Cristo. ¿Quién desea hoy ser más obediente a Dios?